



AZORA

AZORA NOMBRA A JAVIER RODRÍGUEZ-HEREDIA NUEVO SOCIO DIRECTOR DE LA COMPAÑÍA

- **Javier Rodríguez Heredia dirigirá y coordinará el Comité de Dirección, nuevo órgano ejecutivo de la compañía.**
- **Hasta ahora ha sido miembro del equipo de Socios de Azora desde 2007, y responsable del Área Inmobiliaria.**
- **Concha Osácar y Fernando Gumuzio, fundadores del Grupo, continuarán como presidentes no ejecutivos y miembros del Consejo de Administración y del Comité de Inversiones.**
- **Los Socios Fundadores consideran que el nombramiento de Javier Rodríguez-Heredia, y la transferencia de la responsabilidad ejecutiva al Comité de Dirección, es el paso lógico y natural en la evolución y consolidación de Azora.**

Madrid, 26 de marzo de 2025 – El Consejo de Administración de Azora ha designado a Javier Rodríguez-Heredia como socio director del Grupo Azora. Javier, miembro del equipo de Socios de Azora desde 2007, y responsable del Área Inmobiliaria, dirigirá y coordinará el Comité de Dirección, nuevo órgano ejecutivo de la compañía.

Este órgano está formado, además, por los siguientes socios: Javier Arús (socio responsable del Área de Hospitality), Cristina García-Peri (socio responsable de Clientes y Desarrollo Corporativo), Fernando Pérez-Hickman (socio a cargo del negocio en USA), Javier Picón (socio del Área Inmobiliaria), y Santiago Olivares (socio responsable de Infraestructura y Energía). Este comité se completa con Mar González, CFO/COO de Azora.

Además del Comité de Dirección, la organización cuenta con un Comité de Socios donde se diseñan las principales líneas estratégicas de Azora, formado por los socios anteriores más los socios José Alonso, Gonzalo García Lago, Carlos Fernández de Aroz y Alfonso Aramendia.

Concha Osácar y Fernando Gumuzio, fundadores del Grupo, continuarán como presidentes no ejecutivos y miembros del Consejo de Administración y del Comité de Inversiones.



AZORA

Javier Rodríguez-Heredia cuenta con una larga trayectoria en Azora, en la que ha cubierto como responsable todas las clases de activos inmobiliarios y Energía antes de su nombramiento como Socio responsable del Área Inmobiliaria. Javier ha tenido un protagonismo fundamental en el exponencial crecimiento de Azora a lo largo de estos años.

Los socios fundadores, Concha Osácar y Fernando Gumuzio, han comentado que *“el nombramiento de Javier y la transferencia de la responsabilidad ejecutiva al Comité de Dirección, es el paso lógico y natural en la evolución y consolidación de Azora. Hemos trabajado intensamente con Javier casi dos décadas y sabemos que representa el modelo de valores que tenemos en la compañía, con una cultura orientada a la consecución de resultados extraordinarios y superiores en las inversiones realizadas para nuestros clientes”*.

Asimismo, **Javier Rodríguez Heredia** ha comentado que *“la visión, dedicación y entusiasmo de Concha y Fernando han sido el valor que ha permitido situar a Azora en una posición extraordinaria. Las más de 600 personas que formamos el equipo de Azora en Europa y América, estamos comprometidos con los valores que nos han transmitido, y los Socios agradecemos y tomamos el reto de continuar creciendo Azora con disciplina y responsabilidad”*.

Sobre Javier Rodríguez-Heredia

Javier Rodríguez-Heredia se incorporó a Azora a principios del 2007, habiendo pasado como responsable por las distintas clases inmobiliarias y por la de energía, antes de su nombramiento como Socio Responsable del Área Inmobiliaria en el año 2019, y ahora como Socio Director.

Antes de unirse a Azora en 2007, trabajó durante 15 años en varios sectores, incluyendo el Banco de España, Consultoría Estratégica (McKinsey & Company); Energías Renovables (Corporación Eólica Cesa / Acciona Energía); y Automotriz, donde fue presidente del Sector de Distribución de Automoción de España (Faconauto).

Es licenciado en Administración de Empresas por CUNEF (especialización en Finanzas) y tiene un MBA de la Wharton School of Business de la Universidad de Pensilvania (doble especialización en Estrategia y Operaciones).



AZORA

Para más información:

Gabinete de prensa de Azora (España)

Nacho Miquel: nacho.miquel@irazustacomunicacion.com

Alberto Rodríguez: alberto.rodriguez@irazustacomunicacion.com

Teléfono: +34 91 563 41 79

Sobre Azora

Azora fue fundada en 2003 por Concha Osácar y Fernando Gumuzio y emplea a más de 600 profesionales en Europa y Estados Unidos. Es una gestora de inversiones alternativas de activos reales líder que opera en los mercados europeos y estadounidense, con 14.600 millones de euros en activos bajo gestión.

Azora lleva más de 20 años desarrollando y gestionando con éxito estrategias de inversión de valor añadido basadas en las megatendencias mundiales, con especial atención a las clases de activos intensivos en operaciones. Hasta la fecha, Azora ha logrado una TIR neta combinada del 19% en todas sus inversiones, aprovechando su experiencia para ofrecer a los inversores un valor y un alfa excepcionales a largo plazo.

Para obtener más información sobre Azora, visita <https://www.azora.com>